

ない。

- 山びこ学園入所者の多くが重度の障害をかかえ更に高齢化により介護にシフトしてきている。今後の希望として、家族とも相談し、自然動態により40名程度の定員として合でも、障害支援区分が高くなつており、現在の収入は維持できる。介護度が高まつており、支援をできる体制を整えていく必要がある。
  - 来年度の道の有害鳥獣駆除の新計画に対し、町として要望を出していくヒグマ駆除は、5頭から10頭に増やしている。
  - 農産物加工研究所は、令和5年4月1日から民間に移行できるよう預定。9月末に経営分析の専門家による提案を受けれる。
  - 下水道及び簡易水道事業に公営企業会計が令和6年4月1日からの適用となる。現在は調査及び準備中。また、今後新た

意見

- 補正予算以上に不用額が出ている事業費があるので、予算編成の段階で厳格にチェックすべきである。
  - 福祉バスのような大型車両は必要なのか。バスのあり方について検討をしてみてはどうか。

- 意見  
補正予算以上に不用額  
が出てる事業費があるので、予算編成の段階で  
厳格にチェックすべきである。

- 窓口事務の委託については、受付、会計、報酬請求、健康診断受付を担当。経験ない職員より効率が良く、また、派遣職員として3・5人工であるため、経費削減効果が

- 流雪溝の管理は、1回のパトロールのみで、雪が詰まつても対処できることがある。担当課でももう少しチェックして委託料に見合つた仕事をするよう指導るべきである。

- 流雪溝の管理は、1回のパトロールのみで、雪が詰まつても対処できることがある。担当課でももう少しチェックして委託料に見合つた仕事をするよう指導るべきである。

な町道新設の予定はない

- ふるさと交流館の企画展では予約制としたことで入場者は減つたが、下川の文化財資料に関心や意欲ある方が来てくれた

○ 山びこ学園では人材が

## 理事者総括質疑 理事者への質疑

- 理事者総括質疑**  
理事者への質疑をふまえ、  
決算認定特別委員会として、  
各担当課所管の決算において  
指摘した意見のほか、次  
の意見を強く付しました。

- 1 山びこ学園の生活支援  
員募集、補充は喫緊の課題である。あけばの園の  
人材斡旋業の活用で成果があれば広げていくので  
はなく、まずは斡旋等制度の情報共有、検討を行  
い、問題ないと判断すれば、山びこ学園でも試み  
るべき。現在の同園職員

- が勤務を続けられなくなる状態が起きる前に行動を起こすべきである。

- 2 公用車に3年計画でドライブレコーダーを装備することや、サンルダム建設対策基金を始めとして、いくつかの基金の統廃合に着手することは高く評価するものである。

- 3 公共施設の利用料、似たような施設の統廃合、遊休町有地や施設の利活用は緊急度、優先順位を考慮の上、時間軸で展開し早急に進めるべきプロ

6 下水道事業特別会計及

- 6 下水道事業特別会計及び簡易水道特別会計は、令和6年度から公営企業会計となるが、円滑な会計移行と利用料金の検討を進めるべきである。

3 公共施設の利用料、似

- たような施設の統廃合、  
遊休町有地や施設の利活  
用は緊急度、優先順位を  
考慮の上、時間軸で展開  
し早急に進めるべきプロ

し早急に進めるべき。□

- 卷之三

ジエクトである。町長の  
強力なリーダーシップの  
発揮を期待するものであ  
る。

ジエクトである。町長の  
強力なリーダーシップの  
發揮を期待するものであ  
る。